Zum Spielen bereit!

In Niestetal kommen die Kinder zu Wort: Nach ihren Wünschen und Bedürfnissen wurde im Ortsteil Sandershausen in den letzten Monaten der Spielplatz "Auf der Bleiche" neu gestaltet.

Der Sommer kann kommen! In der warmen Jahreszeit zieht es viele Familien, Kinder und Jugendliche ins Freie. Während es ihnen vieler-orts an geeigneten und abwechslungsreichen Treffpunkten mangelt, kann sich der Nachwuchs in Sandershausen über neue Attraktionen freuen. Der in die Jahre gekommene Spielplatz "Auf der Bleiche" wurde komplett neu gestaltet und ist seit dem 12. Juli 2024 wieder zum Spielen bereit. Ein besonderes Augenmerk legten Gemeinde und das Planungsbüro LZU dabei auf Inklusion, Vielfalt, Altersstruktur und Aufenthaltsqualität. Die meisten der neuen Spielgeräte sind aus langlebigem Robinienholz gebaut.



Der Spielplatz während der Bauphase.

Ganz wesentlich an der Konzeption beteiligt: die Schülerinnen und Schüler der benachbarten Grundschule – schließlich kennen sie als zukünftige Nutzende der Anlage ihre Bedürfnisse selbst am besten. Ihre Wünsche, Vorschläge und Ideen flossen in den Entwurf ein, den das Planungsbüro später umsetzte. Entstanden ist eine großzügige, naturnah wirkende Spiellandschaft, die zum Schaukeln, Klettern, Balancieren, Hüpfen und Rutschen einlädt. Neben einer Sitztreppe gibt es für die größeren Kinder ein Piratenschiff, eine Kletter- und Balancier- sowie eine Schaukelkombination, ein Reck zum Turnen und ein Bodentrampolin. Räumlich etwas abgegrenzt, stehen den Kleineren Federwippen, eine Netzwippe, ein Spiel- und ein U-Boot sowie ein Spielzaun mit Sandplatz zur Verfügung. Die beliebten Tische und Bänke wurden vom Bauhof der Gemeinde saniert und kommen auch weiterhin zum Einsatz. Auch die großen Bäume bleiben als Schattenspender erhalten. Erreichbar ist der neue Spielplatz für die meisten Besucherinnen und Besucher über den Mühlenweg: Wahlweise über eine Hangrutsche, eine Rampe mit Seil oder auch eine Treppe – auch einen barrierefreien Zugang gibt es. Um die Sicherheit der Kinder im

Verkehrsraum zu erhöhen, soll in Kürze zudem der angrenzende Ab-

schnitt des Mühlenwegs umgebaut werden. Da der Spielplatz im Fördergebiet "Ortskern Sandershausen" liegt, wurde die Maßnahme mit Mitteln in Höhe von 200.000 Euro bezuschusst. "Durch das bereits existierende Förderprogramm der Stadtsanierung in Sandershausen war es uns in diesem Ortsteil möglich, einen den Kinderwünschen entsprechenden und hochwertigen Spielplatz zu entwickeln. Er wurde zu etwa zwei Dritteln gefördert", betont Bürgermeister Marcel Brückmann.